

Comunicado de Prensa

Viernes 28 de noviembre 2025.- El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones comunica la aceptación de la renuncia presentada por Patricio Alejandro Fierro Garcés al cargo de Secretario Regional Ministerial en la región del Biobío, a contar del próximo lunes 1 de diciembre de 2025.

En su reemplazo, asumirá como seremi (s) Hugo Cautivo Baltierra, actual Secretario Regional Ministerial de Obras Públicas en la región.

El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones agradece y reconoce la labor efectuada por Patricio Alejandro Fierro Garcés durante el período en que ocupó el cargo, deseándole el mayor de los éxitos en sus próximos desafíos.